



Nomination de Martin Fischer au Conseil d'Administration

- **Le Dr. Martin Fischer rejoint le Conseil d'administration**
- **L'ingénieur en génie électrique de 49 ans bénéficie de nombreuses années d'expérience dans l'industrie et sur le marché américain**
- **Il sera en charge des divisions Systèmes électroniques et d'aide à la conduite, Systèmes de Sécurité Active et Passive, des régions Amérique du Nord et Amérique du Sud ainsi que de la Qualité Corporate**

Friedrichshafen. Le Conseil de surveillance de ZF Friedrichshafen AG a nommé Martin Fischer comme nouveau membre du Conseil d'administration de ZF. Agé de 49 ans, il est titulaire d'un doctorat en génie électrique et devrait rejoindre le Conseil d'Administration le 1er novembre 2019. Il succèdera au début de l'année 2020 au Dr Franz Kleiner qui prendra alors sa retraite.

« Martin Fischer a occupé pendant une vingtaine d'années des fonctions de Management auprès de grands équipementiers automobiles et a passé de nombreuses années aux Etats-Unis. Au cours de cette période, il a acquis une grande expérience dans le domaine de l'électronique », explique Franz-Josef Paefgen, Président du Conseil de surveillance. « Après avoir occupé des postes dans les domaines de l'électronique de l'habitacle, du châssis et des systèmes d'aide à la conduite, il a récemment œuvré pour le passage des transmissions conventionnelles aux transmissions électrifiées et, à ce titre, est parfaitement aux faits des défis auxquels notre industrie fait face aujourd'hui. »

Martin Fischer a étudié l'ingénierie à la Technical University de Darmstadt, où il a obtenu son doctorat dans le domaine de l'ingénierie en génie électrique en 1999. Après un programme graduate chez Siemens Automotive, il a assumé diverses responsabilités, notamment dans les domaines de l'électronique de châssis et des produits wireless



INFORMATION PRESSE
COMMUNIQUE DE PRESSE

Page 2/3, 1^{er} octobre 2019

chez Siemens VDO Automotive, avant de rejoindre l'équipementier automobile Hella en 2006. Martin Fischer y a occupé différents postes de direction dans le secteur de l'électronique, d'abord en Allemagne, puis, à partir de 2007, aux Etats-Unis.

En 2014, le Dr. Fischer a rejoint les équipes de BorgWarner, l'équipementier américain coté en bourse, où il a occupé le poste de Vice-président et Directeur général de la division turbocompresseurs pour l'Europe et l'Amérique du Sud. En 2018, il devient Président et Directeur général de la division mondiale Systèmes de transmission du groupe, dont le siège social est situé à Détroit, aux États-Unis.

Basé à Livonia (Détroit) aux Etats-Unis, Martin Fischer succédera à Franz Kleiner au sein du Conseil d'administration de ZF à partir du 1^{er} janvier 2020. Il sera en charge des divisions Systèmes électroniques et d'aide à la conduite, Systèmes de sécurité active et passive, des régions Amérique du Nord et Amérique du Sud, ainsi que de la Qualité Corporate. « En tant que membre du Conseil d'administration de ZF aux Etats-Unis, le Dr Franz Kleiner a pris des décisions cruciales concernant l'intégration rapide de TRW, acquise en 2015 et a contribué de manière significative au succès de l'entreprise », a déclaré Franz-Josef Paefgen, Président du Conseil de surveillance de ZF. « Au nom de l'ensemble du Conseil de surveillance, je tiens à lui exprimer mes sincères remerciements et à lui souhaiter le meilleur pour cette nouvelle étape de sa vie. »



INFORMATION PRESSE
COMMUNIQUE DE PRESSE

Page 3/3, 1^{er} octobre 2019

ZF Friedrichshafen AG

ZF est un équipementier leader et présent dans le monde entier, qui fournit des systèmes de mobilité pour le secteur automobile, les véhicules industriels et des applications industrielles. Grâce à sa gamme complète de technologies, ZF offre des solutions globales aux constructeurs automobiles établis, aux fournisseurs de mobilité et aux entreprises émergentes dans les domaines du transport et de la mobilité. La connexion en réseau et l'automatisation constituent des éléments clés du développement des systèmes ZF. ZF permet aux véhicules de voir, penser et agir.

La société emploie 149 000 collaborateurs répartis sur environ 230 sites dans une quarantaine de pays. En 2018, ZF a réalisé un chiffre d'affaires de 36,9 milliards d'euros. Chaque année, la société investit plus de 6 % de son chiffre d'affaires dans la recherche et le développement.

Pour plus de visuels et d'informations, veuillez-vous rendre sur : www.zf.com/press